



Chile entre los firmantes

# 49 países junto a la UE piden a Venezuela que publique resultados de las elecciones

- La declaración conjunta para pedir el restablecimiento de la democracia en ese país.

Un grupo de 49 países, entre ellos Estados Unidos y los miembros de la Unión Europea (UE), pidieron este jueves en la ONU a las autoridades venezolanas que publiquen “inmediatamente” los resultados de las elecciones y permitan su “verificación imparcial”.

“Instamos al Consejo Nacional Electoral (CNE) a que publique inmediatamente los resultados de la votación de la elección presidencial de todos los colegios electorales y permitan la verificación imparcial de los resultados por observadores independientes en aras de la credibilidad, la legitimidad y la transparencia del proceso electoral”, pidieron en una declaración

leída por el representante de Panamá.

La declaración está secundada por países como Australia, Canadá, Chile, Bulgaria, España, Francia, Japón, Italia, Marruecos, Paraguay, Portugal, Uruguay, Estados Unidos, Reino Unido y la UE, entre otros.

“Es hora de que los venezolanos lleven a cabo negociaciones constructivas e inclusivas para resolver este impás electoral y restaurar, pacíficamente, las normas democráticas (...) y los deseos de los venezolanos”, reza la declaración.

Asimismo, dijeron estar “gravemente preocupados por las denuncias de violaciones a los derechos humanos”, entre las que detallan “arrestos arbitrarios,

detenciones, muertos y negación a garantías judiciales, así como tácticas de intimidación contra la oposición democrática”.

Sin haber publicado todavía las actas de votación de los comicios presidenciales celebrados el 28 de julio, las autoridades electorales venezolanas atribuyeron la victoria a Nicolás Maduro, pese a que la oposición asegura que su candidato Edmundo González Urrutia, actualmente exiliado en España, fue el vencedor con más de 60 % de los votos.

Según un informe preliminar de un panel de expertos de la ONU divulgado el pasado 13 de agosto, el CNE “no cumplió con las medidas básicas de transparencia e integridad” e “incumplió” los plazos establecidos.



**Las presiones internacionales contra Maduro continúan. Sin embargo, el dictador hace oídos sordos.**